

# El Fomento

diario de Salamanca

Miércoles, 11 de enero de 1893

num 2628



## La liga anti-semitica salmantina

El peso de su gloriosa tradición suele á las veces despertar á Salamanca. La ciudad que en un tiempo fué iniciadora de la gran obra de la invención de América por Cristobal Colón, debe conservarse fiel á su pasado.

No ha mucho se constituyó en nuestra ciudad, con aplauso de los buenos, la Junta anti-esclavista. La calidad de las personas que la constituyen hace esperar grandes y abundantes frutos de ella. Nadie ha podido olvidar la fiesta en que tan humanitario pensamiento encarnó en Salamanca.

La Junta anti-esclavista fué constituida para trabajar en la liberación de los pobres esclavos africanos, que padecen bajo los bárbaros musulmanes, avidísimos semitas, corrompidos por las doctrinas del falso profeta Mahoma.

Pero esa Junta anti-esclavista pide un complemento, está demandando á voces otra Junta anti-esclavista no menos útil.

En efecto: si los pobres africanos gimen bajo el semitismo musulmánico, los europeos gemimos bajo el semitismo israelita. La rapacidad insaciable de Israel es hoy el escándalo de Europa.

Inútil es que tracemos una vez más el triste cuadro de la influencia judaica. En toda Europa se alza un clamoreo contra la raza maldita, y acaso la obra grande que está encomendada al socialismo es destruir la labor de zapa de Israel.

Israel, perseguido durante siglos por los pueblos poderosos, desarrolló las armas del débil, la astucia, la paciencia, la constancia en el trabajo. Israel, maldito por Dios, sin patria, no pudiendo formar nación, ni resucitar aquellos gloriosos ejércitos que derrotaban á los amorreos, madianitas, filisteos, etc., privado del uso del arma noble y caballeresca, de la espada, se recató en las tinieblas, aguzó las artes del comercio y de la usura, y así aquellos nobles caballeros, despegados de las miserias del oro, imprevisores en el bajo negocio, como todas las almas nobles, harto ocupados en pelear por Dios y la patria para descender á triquiñuelas económicas, cayeron ¡¡¡inocentes!!! en las redes del astuto Israel.

En la lucha por la vida, el noble cristiano desarrolló las nobilísimas armas del que dispo-

ne del poder y de la fuerza; el rastrero judío las armas viles del perseguido, y el resultado fué que el generoso león se vió amenazado por el infame raposo. El engaño, proscrito de toda ley caballeresca, era el arma del judío. Mientras los magnánimos caballeros cristianos se ejercitaban en las artes del torneo y peleaban, espada en mano, en las cruzadas, los rastrosos judíos, se ejercitaban en las artes del agiotaje y peleaban, letras de cambio en mano, contra los que tan justamente se oponían á su rapacidad insaciable.

La relación de los crímenes del pueblo judío sería interminable. Con sangre de cristianos vigorizaban á sus hijos anémicos, sacrificaban niños cristianos y apelaban á las más horribles tramas para saciar su repugnante é inextinguible odio.

Alejados durante siglos del poder, se aplicaron á acaparar la riqueza, y mientras los nobles, aunque descuidados caballeros cristianos, fomentaban los impulsos generosos de su corazón, el astuto judío cultivaba su razón fría y maquiavélica. He aquí cómo ellos han acaparado el oro y en mucha parte el talento, porque es un hecho que la raza judaica ha sido dotada de una privilegiada inteligencia, acrecentada por su vida de persecución, que les ha obligado á oponer la astucia á la fuerza. Apenas hay, en efecto, ciencia en que, para mal de la humanidad, no figure algún israelita á la cabeza, y fácil nos sería presentar larga lista de celebridades judaicas en ciencias, letras y artes. Para mal de la humanidad, decimos, porque son venenosos los frutos del árbol de la ciencia judaica. Un judío, Espinoza, dió impulso al panteísmo, y en nuestros días otros judíos, Carlos Marx y Lasalle, han dado empuje al socialismo, que por admirable y divina providencia, amenaza al judaísmo que le dió forma.

Hoy la raza deicida, tras lento y maquiavélico trabajo, se ha alzado por medio del dinero al poder y puede decirse que tiene atados á los gobiernos de Europa. Y no es España la nación que menos sufre, esclava del judaísmo. Los hijos de Israel se vengán vilmente de esta generosa nación que con profunda cautela les arrojó de su seno. Nuestros ferrocarriles, nuestra hacienda, es manejada desde el extranjero por un consistorio judaico, ellos son los culpables de la baja lastimosa de los cambios, como lo fueron del horrible choque de Quintanapalla.

Cuantas poderosas empresas supone el infantil radicalismo en poder de la Compañía de Jesús, son propiedad del judaísmo, así como á este se deben casi todos los grandes crímenes sociales que el estúpido odio sectario atribuye en su impotente saña á aquella gloriosa milicia de Cristo.

Y si de España en general venimos á Salamanca, también se nos ofrece ancho campo, bien que por hoy nada digamos por no entrar en espinoso terreno proñado de sorpresas y escandalosas revelaciones.





Urge nos apresuremos á completar la obra del anti-esclavismo, constituyendo la liga antisemítica salmantina. Sabemos que hay en muchos grande entusiasmo, se hacen trabajos de propaganda y la idea será acogida con júbilo por las personas de levantadas miras.

Ante todo, una reunión como la que dió origen á la junta anti-esclavista, no faltarán concurrencia, ni oradores, ni *leader*, ni entusiasmo, y una vez constituida la junta directiva prometemos ayudarla para que descubra los trabajos de zapa que Israel tiene hechos en Salamanca, sus agentes en esta católica ciudad, y los estragos, que si no llegamos á tiempo para evitarlos, ha de causar entre nosotros.

No hemos de dejar este asunto de la mano. Por hoy, llamamos la atención de los salmantinos hacia tan trascendental cuestión, y si la indiferencia acoge nuestras excitaciones, es que ya la sangre española ha perdido su antiguo generoso ardor ó que Dios nos ha cegado. Salmantinos, ¡guerra á Israel!

A. S. G.

de verdad bién escrito, demandando á esta ciudad una liga contra el judaismo.

El articulista urge la realización de su pensamiento con los siguientes párrafos:

«Hoy la raza deicida, tras lento y maquiavélico trabajo, se ha alzado por medio del dinero al poder y puede decirse que tiene atados á los gobiernos de Europa. Y no es España la nación que menos sufre, esclava del judaismo. Los hijos de Israel se vengán vilmente de esta generosa nación que con profunda cautela les arrojó de su seno. Nuestros ferrocarriles, nuestra hacienda, es manejada desde el extranjero por un consistorio judaico, ellos son los culpables de la baja lastimosa de los cambios, como lo fueron del horrible choque de Quintanapalla.

»Cuántas poderosas empresas supone el inantil radicalismo en poder de la Compañía de Jesús, son propiedad del judaismo, así como á este se debe casi todos los grandes crímenes sociales que el estúpido odio sectario atribuye en su impotente saña á aquella gloriosa milicia de Cristo.

»Y si de España eu general, venimos á Salamanca, también se nos ofrece ancho campo, bién que por hoy nada digamos, por no entrar en espinoso terreno preñado de sorpresas y escandalosas revelaciones.

»Urge nos apresuremos á completar la obra del anti-esclavismo, constituyendo la liga antisemítica salmantina. Sabemos que hay en muchos grande entusiasmo, se hacen trabajos de propaganda y la idea será acogida con júbilo por las personas de levantadas miras.

»Ante todo, una reunión como la que dió origen á la junta anti-esclavista, no faltarán concurrencia, ni oradores, ni *leader*, ni entusiasmo, y una vez constituida la junta directiva prometemos ayudarla para que descubra los trabajos de zapa que Israel tiene hechos en Salamanca, sus agentes en esta católica ciudad, y los estragos, que si no llegamos á tiempo para evitarlos, ha de causar entre nosotros.

¿Qué saldrá de aquí?

Con el título de «La Liga antisemítica salmantina» y firmado con las iniciales A. S. G. ha publicado *El Fomento* un artículo,

4-62  
La Información,  
diario (integrista) de Salamanca escribió en su num 26  
correspondiente al viernes, 13 de enero de 1893  
el siguiente artículo:

1162

152/35



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

GREDO.S.U.S.A.L.E.S